

Die Stadtverordnetenversammlung

- Ausschuss für Frauenangelegenheiten

_

Tagesordnung 1 Punkt 7 der öffentlichen Sitzung am 05. Mai 2009

Vorlagen-Nr. 08-F-01-0100

FRAUEN MACHT KOMMUNE - Teilnahme an der bundesweiten Kampagne Beschluss des Ausschusses für Frauenangelegenheiten Nr. 0005 vom 03.02. 2009 Sachstandsbericht

Beschluss Nr. 0014

Die mündlichen Ausführungen von Frau Veit-Prang werden zur Kenntnis genommen, u.a. wonach

- das Frauenkampagnenkomitee zwischenzeitlich gebildet wurde
- am 26.5.2009 um 12 Uhr ein Vertreter des Bundesministeriums erscheint und einen Aktionskoffer an jedes Mitglied des Komitees verteilt, um gezielt Öffentlichkeitskampagne zu betreiben und Frauen anzusprechen.
- Danach wird ein roter Teppich auf der Rathaustreppe ausgerollt werden und die Vertreter /Vertreterinnen der Stadt Wiesbaden und des Kampagnekomitees unterschreiben hierauf genauso wie die Mitglieder der übrigen 19 daran beteiligten Städten. Grundgedanke dieses roten Teppichs soll sein, dass viele Frauen diesen sinnbildlich beschreiten und damit ihren Weg ins Rathaus finden.
- am gleichen Tag von 13 16 Uhr ein Workshop stattfinde. Es sei zwingend erforderlich, dass hieran Vertreter/Vertreterinnen der Parteien teilnehmen.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2009

Röck-Knüttel Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,

Dem Magistrat mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung

Thiels

Stadtverordnetenvorsteherin

.05.2009

Seite: 1/2

Der Magistrat

- 16 -

Wiesbaden, .05.2009

Dezernat I/F

mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller

Oberbürgermeister